Diario de Burgos

PAÍS: España PÁGINAS: 45 AVE: 3070 €

ÁREA: 684 CM² - 76%

OTS: 58000 SECCIÓN: SOCIEDAD

FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: 5441



5 Septiembre, 2024



ROBERTO MENA / BURGOS

arta Fernández suma y sigue. Por ter-cera jornada consecutiva se colgó una medalla en los Juegos Paralímpicos que se están disputando en París. La burgalesa acabó tercera en la prueba de los 50 metros braza S3 y de esta forma ya cuenta con dos bronces, el de ayer y el del lunes en los 50 espalda, y una plata, la que consiguió el martes en los 100 libres.

La nadadora local paró el

cronómetro en 58.63, lo que la dejó a tres décimas de la medalla de plata que logró la brasileña Patricia Pereira. Fernández estuvo cerca de la segunda posición en una carrera en la que fue de me-nos a más. Le costó arrancar y en los primeros metros hasta cinco rivales la superaban, pero su ritmo fue en aumento conforme avanzó la prueba y estuvo cerca de arrebatarle la plata a la representante carioca.

Volvió a acabar con mucha fuerza y demostrando que se encuentra en un gran momento de forma. Su año ha sido complicado, pero el trabajo está dando sus frutos en el momento más importante de la temporada.

La que corrió al margen del resto fue la italiana Mónica Boggioni, que volvió a dominar a su antojo como en la ronda eliminatoria. La transalpina batió otra vez el récord paralímpico que en esta ocasión dejó en 53,25 -por la mañana había nadado en 53.70-. No tuvo rival en ningún momento y en

estos momentos se encuentra un paso por delante de todas sus oponentes.

Marta Fernández es ya uno de los nombres propios de estos Juegos Paralímpicos, aunque su medallero particular puede seguir creciendo a lo largo de la semana. Volvió a disfrutar de su logro tanto a la finalización de la prueba como en el podio. La pandemia impidió las celebraciones en Tokio y los deportistas se están des-

Estará mañana en los 50

metros mariposa S3, donde en Tokio consiguió la medalla de plata. Además, los técnicos podrían incluirla en el relevo de 4x50 estilos que se celebra hoy. En las declaraciones que hizo poco después de recibir su tercera presea dejó entrever que podría estar en la prueba colectiva.

«Estoy muy contenta. La apuesta era grande, nadar 5 días seguidos. Lo hemos entrenado mucho, pero en esta prueba es verdad que me ha costado un poco más»,

señaló la burgalesa, que se muestra preparada para lo que le queda. También recordó que en esta misma ca-tegoría se llevó el oro en Tokio con un crono de 58.21, mientras que ayer con un tiempo ligeramente supe-rior -58.63- solo le valió para alcanzar el bronce. «Cada año sube más el nivel v se nota mucho en cada competición. Por eso hay que seguir trabajando y entrenando mucho para continuar de la misma forma», agregó la burgalesa.